

NOTA DE PRENSA

Culmia desembarca en Denia con una promoción junto al Puerto Deportivo

- Culmia El Fortí de Denia está formada por 35 viviendas de 2 y 3 dormitorios con terraza, las plantas bajas disponen de jardín privado y cuenta con piscina comunitaria.
- La promoción presenta una calificación energética B, tanto en consumo de energía como en emisiones.
- Todas las viviendas disponen de equipamientos y acabados de calidad que aseguran el confort y aislamiento térmico y acústico.

15 de julio de 2021 – Culmia, una de las principales promotoras inmobiliarias de España, lanza la promoción Culmia El Fortí de Denia, muy próxima al Puerto Deportivo de la ciudad alicantina. Se trata de un residencial de 35 viviendas plurifamiliares de obra nueva, de 2 y 3 dormitorios y con superficies desde los 81 m² hasta los 99 m², más 35 plazas de garaje. Además, todas las viviendas cuentan con terrazas, las plantas bajas disponen de jardín privado y el residencial goza de piscina comunitaria con zona de solárium.

La promoción se distingue por sus excelentes calidades, en las que cabe la posibilidad de personalizar las viviendas mediante la elección de determinados materiales sin coste, y por el bienestar que ofrecen sus hogares.

Culmia El Fortí de Denia ostenta una calificación energética B, tanto en consumo de energía como en emisiones, y ha sido diseñada y construida pensando en el ahorro energético en línea con el fuerte compromiso que demuestra la compañía con el medio ambiente. Dispone de un sistema de aislamiento en la fachada que permite que no se incremente o se pierda la temperatura en su interior. Además, se beneficia de ventilación e iluminación natural en todas las viviendas las cuales cuentan con protecciones solares mediante persianas en los dormitorios. Todos los hogares disponen de rotura de puente térmico y doble acristalamiento con cámara de aire sellada herméticamente, un aislamiento que también lo ofrece el revestimiento de la fachada.

Su perfecta ubicación próxima a las costas alicantinas y su cercanía al Parque Natural del Montgó presentan a esta promoción como una opción de vivienda ideal para estar en contacto con la naturaleza en una localidad que ofrece todo de equipamientos y servicios. Además, Culmia El Fortí de Denia está muy bien conectada con el transporte ya que cuenta con la estación de tren a tan solo 5 minutos a pie.

Tras este lanzamiento, Culmia dispone ya de 6 proyectos en la Comunidad Valenciana, que suponen 404 viviendas.

NOTA DE PRENSA

Para José March, Director Territorial Este de Culmia, “la promoción Culmia El Fortí de Denia es una magnífica opción tanto como primera residencia como para aquellos que buscan un segundo hogar al ubicarse en una atractiva zona de Denia que cuenta con todos los servicios necesarios a su alrededor y que se ubica a pocos minutos de sus playas, del Club Náutico de Denia y del Puerto Marítimo”.

Desde 2013, Culmia ha entregado más de 5.000 viviendas en toda España y cuenta con una cartera en comercialización de 80 promociones y 4.000 viviendas y con suelo para desarrollar 11.000 viviendas más.

Sobre Culmia

Culmia es una de las principales promotoras de España, especializada en el segmento residencial prime. Desde 2013, ha entregado más de 5.000 viviendas, y cuenta con una cartera en comercialización que comprende 80 promociones y 4.000 viviendas repartidas por Cataluña, Madrid, Levante y Andalucía y con suelo para desarrollar 11.000 viviendas más en todo el territorio nacional.

Su equipo de más de 100 profesionales, sólido, experimentado y repartido por 10 oficinas en toda España, desarrolla viviendas preparadas para responder a la evolución de las necesidades de sus clientes.

La compañía basa su propuesta de valor en una gestión innovadora y una capacidad de desarrollo integral, desde la búsqueda de suelo a la construcción de promociones flexibles y adaptables, y que cumplen además con los más altos estándares de eficiencia energética y sostenibilidad.

Para más información, www.culmia.com

Sigue a Culmia en:



Contacto para medios de comunicación

Ginés Cañabate
Roman
g.canabate@romanrm.com
(+34) 649 214 47

Patricia González
Roman
p.gonzalez@romanrm.com
(+34) 915 915 500